

上之郷小学校「えいごで あそぼう」に行ってきました

【令和6年11月5日】

11月5日(火)午後、英語を使っの交流活動「えいごで あそぼう」が上之郷小学校で行われ、本校の「外国につながる生徒」14名が参加しました。「論理・表現Ⅱ」の選択者で、自分たちで授業の中でアクティビティを考え、使用するカードも児童分、準備しました。



放課後子ども教室の活動の一環で、1～3年生の児童35名が参加しました。自分たちが計画した活動に児童たちが楽しそうに参加してくれる姿を見て、生徒たちもとてもうれしそうでした。あっという間の45分間で、生徒は児童の皆さんとの別れを惜しんでいました。

今年度、本校は「外国につながる生徒」が全校生徒の58%を占めています。こうした交流を通じて、それぞれの生徒が、自分の強みを生かすことで自己肯定感を高めるとともに、地域に貢献できる幸せを感じてほしいと思います。

なお、上之郷小学校には同様の活動で12月10日(火)、1月21日(火)に、また上之郷中学校には英語の授業アシスタントとして11月15日(金)に、それぞれ訪問が予定されています。

※外国につながる生徒：「外国籍の生徒」及び「日本国籍だが外国にルーツをもつ生徒」

